

En sexenio de AMLO estatus crediticio de México fue degradado: Moody's

Moody's es una de las tres agencias que califican al mayor número de países en el mundo; en su caso 142, es donde México ha alcanzado la nota crediticia más alta, "A3", que conservó desde febrero del 2014 hasta abril del 2020.

En los cinco años y 10 meses que duró la administración de Andrés Manuel López Obrador, se degradó el estatus crediticio de alta solvencia que tenía México en la calificadora Moody's.

Al tomar el poder López Obrador, las emisiones soberanas de México estaban calificadas con la nota "A3", una distinción que permitía acceso a un mercado más solvente que exigía menos rendimiento por tomar la deuda.

Ahora, al terminar su gestión, el mandatario entrega un país calificado en "Baa2" con perspectiva Estable, que indica un riesgo moderado de pago, explicó el analista soberano de la agencia, Renzo Merino.